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★国際ロータリー　RI会長　ホルガー・クナーク

2020ｰ21年度 NO.５ TOTAL ２６３４ 令和２年 ８⽉  ７⽇

勝浦ロータリークラブ週報
http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

1）地区より2021-22 年度ガバナー補佐の選考についてメールが届きました。
選考にあたっては DLP の指針に基づき“ガバナーとガバナー・エレクトがガバナー補佐を任命し各補佐が担当するグループのクラブ
を指定します。”という原則に則りガバナ―エレクトが、ガバナー補佐の候補者を委嘱する形で進めさせて頂きます。
2）⽇本のロータリー100周年実⾏委員会より
記念切⼿「⽇本のロータリー100周年」発⾏のお知らせをいただきました。ご興味のある⽅は幹事までお申し出ください。
3）第６グループより、9⽉18⽇予定のガバナー公式訪問はコロナ禍の影響を考慮し、ハイブリット形式にて⾏います。懇親会は⾏
いません。勝浦ロータリクラブからは、会⻑、幹事、五⼤奉仕担当理事、会⻑エレクト、副幹事のみ会場に⾏きます。ホストの鴨
川ロータリークラブが当⽇Zoomリアルタイムにて配信します。会場に⾏かない会員の⽅はZoomにてご参加ください。ID及びパス
ワードは連絡が⼊り次第皆様にお知らせいたします。
4) 11⽉19⽇予定の第６グループ情報研修会は⾷事なしで開催する予定ですが、9⽉末を⽬安にコロナ禍の状況を判断して詳細を決
定いたします。
5） 2020年8⽉のロータリーレートは １ドル＝ １０５ 円 です
6） 次週の8⽉14⽇⾦曜⽇は休会です。
7） ポールハリスソサエティー 中村満君

ポールハリスソサエティー
中村 満君

          ⽉間テーマ 【会員増強 新クラブ結成推進⽉間】

⽶⼭奨学会委員会 林 昌鑑君
７⽉１８⽇⽶⼭記念奨学会セミナープログラムがありました。テ
ンヴィ君を含め奨学⽣全員がお礼の⾔葉とスポーツ、勉学に励ん
でいる報告を受けました。基調講演の中で⼀⼈１万５千円の寄付
を⽬標に掲げているのでご協⼒をお願いします。

テンヴィ君へ奨学⾦

本⼈誕⽣⽇ ⼟屋 暁君
やっと新盆の対象者の準備も終わり落ち着
きました。まだまだ暑い⽇が続く様なので
体に気を付けて頑張りましょう。

フリー 漆原  摂⼦君
ガバナーとしての公式訪問が始まり７クラブの訪問が終わりました。幹事⻑
をはじめ副幹事⻑、幹事団の皆さんありがとうございます。国際ロータリー
の⽅から2022ー23年の国際ロータリーの会⻑がカナダのジェニファー・
ジョーンズさんという初の⼥性会⻑が誕⽣する事になりました。

フリー 三上  直哉君
堀越⾼校硬式野球のOB会の役員になりました。名簿を⾒
ると会⻑に井端弘和さん顧問に野村克則さん岩隈久志さ
んがいますが頑張って⾏きたいと思います。次回の例会
８⽉２１⽇、娘が報告会での資料作りを始め、皆さんに
しっかりとした報告が出来る様に準備しています。

次回例会
８⽉２１⽇ 卓話例会
８⽉２８⽇ クラブ協議会
９⽉ ４⽇ クラブ協議会
９⽉１１⽇ 休会

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 ホテル ブルーベリーヒル勝浦
勝浦市興津１９２０ TEL０４７０ー７６ー３４００

事務局 三上直哉 勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数 ４１名 出席率１００ %

そのためには、勝浦ロータリークラブの例会を価値のあるものとして現会員の満⾜度を向上させるとともに、新会員候補者の
「ビジター招待」を積極的に⾏っていただければと考えております。まず、ビジターの⽅にも勝浦ロータリークラブの雰囲気を味
わってもらい、ビジターの⽅が勝浦ロータリークラブに合っているのかを会員の皆様に確認していただく良い機会になるのではな
いかと考えております。
つきましては、現会員が年間１⼈ずつのビジターを招待することを⽬標に置いていただき活動していただければ幸いです。

８⽉に⼊り、ようやく梅⾬が明けました。これから猛暑が予想されます。観測史上35度以
上の猛暑⽇がない勝浦市ではありますが、マスクの着⽤には⼗分気をつけてください。

本⽇は、新旧役員歓送迎会及び新会員歓迎会となります。本来であれば、夜間例会とな
り盛⼤に⾏う予定ではありましたが、コロナ禍により残念ではありますが昼の例会となっ
てしまいました。
齋藤⿇美⼦前会⻑、中村吉政前幹事におかれましては、2020年に⼊り、新型コロナウイ

ルスの影響で例会もままならない中、後半は納得のいかないロータリー活動だったと思い
ます。そんななか、我々会員のために、度重なる変更へ迅速に対応していただき、こまめ
に連絡をいただき、また配布物等々を⾃宅まで届けて頂くなど、お時間を使っていただい
たことに対して深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。
８⽉のロータリー特別⽉間は「会員増強・新クラブ結成推進⽉間」となります。漆原ガバ
ナーは、「会員増強の数字だけを掲げて成⻑を求めるのではなく、現会員を維持しつつ、
⾃分のクラブに合った新会員に⼊会していただき、その新会員には⽣涯のロータリアンに
なってもらうことが⼤切」だとおっしゃっております。
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開会のことば
親睦副委員⻑
佐久間 淳宏君

会⻑挨拶
渡邉 昌俊会⻑

新旧役員へ贈る⾔葉
村⽯ 愛⼆クラブアドバイザー

乾杯
鈴⽊ 覺三郎クラブアドバイザー

中村 吉政直前幹事齋藤 ⿇美⼦直前会⻑   花束贈呈

新会員挨拶
後藤 隆晃君

⽶⼭奨学⽣挨拶
テムヴィ・カセンドイヴォン君


